
議会ポスト 意見等への回答 

 

作成日：令和 2 年 9 月 18 日 

作成者：上 越 市 議 会 議 長 

 

寄せられた意見等 

 

家族葬の会場建設について 

 

最近上越市内で家族葬会場の建設が、市内の各地に建設されてきましたが、行政で

規制が必要と思います。 

住宅地の街中の中心地では、規制が必要と思います 

少しはなれた場所、静かな場所、都市計画で規制してはどうでしょうか。 

毎日の生活空間まで及ばす範囲では、そこに生活している住人が迷惑と思います。

思っている人もいます 

近隣住民のアンケートをとっては、どうでしょうか 

必要と思います。優先順位の一番と思います 

特に、直江津、高田、春日山の中心地では、規制してほしいです 

都市計画で規制して、条例を提案してください。 

コンビニの様に、有れば便利と違うと思います。車社会ですから離れてもＯＫとな

ります。 

近隣住民は、毎日の生活範囲です。考えてください 

 

 

 

この度はご意見をいただきありがとうございます。 

 家族葬会場の事業者にも営業の自由は保障されるべきですが、周辺住民への配慮も

必要な施設であると考えられます。 

ご意見をいただきました家族葬会場の建設場所については、現行の都市計画法を始

めとする法体系で直ちに規制を強化することはできませんが、様々な権利利益を調和

させながら市民の健全な生活と事業者の機能的な活動を両立する方法等について、本

会議や常任委員会の審議を通じて研究してまいります。 

今後も、ご意見、ご要望などをお聞かせいただきたいと存じます。 

回 答 


